



## 秋桜祭に向かっていきます

先週は定期テストが終わり、その日の昼休みを皮切りに各学級から歌声が聞こえてきます。各学級で団結して歌声を響かせようと、練習が続いています。また、各係に分かれての作業も進んでいます。実行委員会の先導で、会場や看板(柱)の飾りを作ったり、開・閉祭式の役割を考えたり、ミニ運動会の種目を決めたりと、放課後の時間をフルに使って取り組んでいます。

教師の指導の元ではありますが、生徒自身の進行や運営でなされる活動の姿が何とも頼もしいです。加えて学年発表の準備…。こちらはまだベールに包まれており、楽しみです。

ホームページでも秋桜祭の準備の様子を順次お伝えして参ります。どうぞご覧ください。



【全校でビッグアート制作。先生も】

## 新人戦、がんばりました

9/25(水)、26(木)は中体連新人戦の安達支部大会でした。野球部、バスケット部(男・女)、卓球部(男・女)それぞれ2年生を中心とした新編成で臨みました。3年生の引退後、気持ちを新たに再スタートした生徒たちのがんばりが、個としてもチームとしても見られました。支えてくださった保護者の皆様のおかげと存じます。結果は右のとおりです。

### 野球部 第3位 ※東和中との合同

1回戦 勝 5-1 大玉中  
準決勝 負 3-7 安達中

### 男子バスケ

1回戦 負 47-73 本一中  
敗者復活戦 負 60-71 小浜中

### 女子バスケ 第2位

1回戦 勝 66-32 松三中  
2回戦 勝 88-13 松一中  
決勝戦 負 44-57 安達中

### 男子卓球部

団体Aブロック	負	1-3	本一中
	負	0-3	大玉中
	負	0-3	松一中
女子卓球部	勝	3-0	本二中
※松一中との合同チーム	勝	3-0	安達中
のため、交流試合となり	負	2-3	松三中
公式記録なし。	勝	3-0	本一中

## 生徒会新体制、スタート

生徒会本部、専門委員会、各学級組織の新体制が10月7日(月)からスタートしました。気持ちを新たに、新しい役職、新しい役割に取り組み始めたところです。ご家庭でも、お子さんがどんな役になったか、ぜひ聞いてみてください。職員室に役目として来室する顔ぶれが変わり、新鮮です。

### 新しい本部役員をよろしくお祈いします

会長	2年	佐藤梨乃
副会長	2年	安齋紗、齋藤琥羽
庶務	2年	高野来瞳、桑原暖和
	1年	本田大翔

## 読書の秋

学校の図書室の本の貸し出し数が減っているそうです。タブレットやスマホと共存の時代、本校だけの課題ではないように思います。視野を広げるためにも、心を栄養で満たすためにも、中学生には必須。学力への影響も。読書って魅力的なのだけど…。